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Council of Europe Secretary General condemns PKK 
terrorist attacks in south eastern Turkey 
 
Strasbourg, 23.10.2007 - I am very concerned about the latest deterioration of 
the situation in south eastern Turkey. I strongly condemn PKK terrorism, both in 
and outside Turkey.  
 
My thoughts are with the families and friends of the soldiers who were killed and 
those who are still missing. My message to them and to the Turkish people is 
one of condolence and solidarity.  
 
The Turkish government should receive full support from the international 
community for all measures respecting international law and the European 
Convention on Human Rights. I welcome the diplomatic initiative to resolve the 
situation in direct talks with the government of Iraq. 
 
 
Le Secrétaire Général du Conseil de l'Europe condamne les 
attentats terroristes du PKK dans le Sud-Est de la Turquie 
 
Strasbourg, 23.10.2007 - Je suis très préoccupé par la récente dégradation de 
la situation dans le Sud-Est de la Turquie. Je condamne fermement le terrorisme 
du PKK, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur de la Turquie.  
 
Mes pensées vont vers les familles et les amis des soldats qui ont été tués et de 
ceux qui sont encore portés disparus. Le message que je leur adresse, à eux et 
à tout le peuple turc, est un message de condoléances et de solidarité. 
 
Le Gouvernement turc devrait bénéficier de l'entier soutien de la communauté 
internationale pour toutes les mesures respectant le droit international et la 
Convention européenne des Droits de l'Homme. Je me félicite de l'initiative 
diplomatique visant à résoudre la situation dans le cadre d'entretiens directs 
avec le Gouvernement de l'Irak. 
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